

UN OVNI EN ESSONNE

Un objet volant non identifié a été observé par plusieurs personnes dans le ciel de Sainte-Geneviève-des-Bois (Essonne), tout au long de la matinée d'hier.

Il s'agissait, selon les témoins, d'un objet d'apparence métallique ayant la forme d'un tube dont l'une des extrémités brillait d'une lumière rouge. Observé aux jumelles, il montait et descendait tour à tour, avant de disparaître tout à fait.

Un gendarme de la brigade de Saint-Michel-sur-Orge faisait partie des témoins.

Selon un de ses collègues, l'objet en question ne pourrait être qu'un ballon-sonde. Mais ce « tube » a été également vu depuis la tour de contrôle du Centre d'essais en vol de Brétigny-sur-Orge d'où un avion décollait en fin de matinée pour tenter d'identifier le phénomène. Mais une petite masse nuageuse l'en a empêché.